
Latitude 14.54 - Martinique - Vauclin

A partir de 295.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Grand villa moderne avec vue mer.


La villa est construire de plein-pied et elle se compose de deux parties : la maison principale (3 chambres) et le bungalow
d'invités (1 chambre) 

Elle est située sur la côte Atlantique de la Martinique, à la Pointe-Faula, spot de kitesurf incontournable de l'île. 

Sa piscine, sa vue mer, ses grands espaces de vie extérieurs et intérieurs vous dépayseront. 

Il vous faudra marcher seulement 10 min pour vous rendre à la plage de la Pointe-Faula, baignade possible en famille +
activités nautiques.

Cette magnifique propriété de standing s’ouvre sur une pièce baignée de lumière. Grâce aux grandes baies vitrées, vous
gardez l’œil sur la piscine tout en profitant de la vue sur l’océan Atlantique. Dans un style résolument contemporain, cette
magnifique pièce à vivre a été décorée avec soin. Elle se compose d’un espace salon avec TV écran plat ainsi que d’une
belle cuisine moderne entièrement équipée.


Large modern villa with sea view.


The villa is built on one level and consists of two parts: the main house (3 bedrooms) and the guest bungalow (1 bedroom). 

It is located on the Atlantic coast of Martinique, at Pointe-Faula, the island's unmissable kitesurfing spot. 

Its swimming pool, its sea view, its large outdoor and indoor living spaces will give you a change of scenery. 

You will have to walk only 10 min to get to the Pointe-Faula beach, swimming possible with your family + nautical activities.

This magnificent luxury property opens onto a room bathed in light. Thanks to the large bay windows, you keep an eye on
the pool while enjoying the view of the Atlantic Ocean. In a resolutely contemporary style, this magnificent living room has
been decorated with care. It consists of a lounge area with flat-screen TV and a beautiful, modern and fully equipped
kitchen.



Caractéristiques / Features

 168 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Barbecue  Barbecue au charbon  Blender

 Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaise haute  Chaises longues

 Climatisation  Coffre-fort  Congélateur  Distrbuteur de glaçons

 Douche extérieure  Détecteur de fumée  Enceinte de musique  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Jardin

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Logement de plain pied

 Machine expresso  Machine à laver  Micro-ondes  Mobilier extérieur



 Moustiquaire  Parking  Parking gratuit sur place  Piscine

 Pétanque  Serviettes  Sèche cheveux  TV

 Table à manger  Verres à vin  Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


